
6 Pièces

300 m²

Réf. KP1-11521E

8 400 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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À  quelques  pas  de  la  célèbre  place  des  Lices,  découvrez  cette

somptueuse  demeure  de  caractère  d'environ  300  m²,  alliant  avec

raffinement  le  charme de l'ancien  au confort  moderne.  Elle  propose 4

suites  élégantes,  chacune  avec  dressing,  WC  séparés  et  salle  d'eau.

Des  matériaux  d'exception  (parquet  en  chêne  massif,  pierre  de

Bourgogne,  marbre  exotique),  une  cuisine  ouverte  et  entièrement

équipée  avec  arrière-cuisine,  une  vaste  buanderie  en  sous-sol,  ainsi

qu'un  séjour  cathédrale  ouvrant  sur  une  magnifique  terrasse  couverte

et sa cuisine d'été. Un espace bien-être totalement indépendant, ...

Just  a  few  steps  from  the  famous  Place  des  Lices,  discover  this  sumptuous

character  residence  of  approximately  300  m²,  elegantly  combining  the  charm  of

tradition with modern comfort.It features 4 refined suites, each with a walk-in closet,

separate  WC,  and  private  bathroom.  Exceptional  materials  (solid  oak  parquet,

Burgundy  stone,  exotic  marble),  an  open fully  equipped kitchen with  a  scullery,  a

spacious basement laundry room, as well as a cathedral-style living room opening

onto a magnificent covered terrace with its summer kitchen.An entirely independent

wellness area, including a massage ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence
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